

Zürich, 2. März 2015

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Präsidenten, treuen Freund und scharfsinnigen Wissenschaftler

Kurt Imhof

Mit der Etablierung des fög - Forschungsinstitut Öffentlichkeit und Gesellschaft an der Universität Zürich, der empirischen Medienkritik und dem Jahrbuch «Qualität der Medien - Schweiz Suisse Svizzera» hat Kurt Imhof Pionierarbeit geleistet. Sein unermüdliches Forschungsinteresse galt seit Beginn dem Wandel moderner Gesellschaften. Mit dem Zweck, die demokratische Zivilgesellschaft und ihre Medien zu stärken, ist die Stiftung Öffentlichkeit und Gesellschaft gegründet und aufgebaut worden.

Zusammen mit den wissenschaftlichen Mitarbeitern des fög wird der Stiftungsrat sein Werk und Wirken weiter fördern und sicherstellen.

Stiftung Öffentlichkeit und Gesellschaft
Der Stiftungsrat